C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100



miércoles 4 de septiembre de 2024

## La campaña 'Mini Puntos Limpios' crece y llega a más centros educativos para fomentar el reciclaje en las aulas

Esta iniciativa, que busca promover el reciclaje y la adopción de hábitos sostenibles entre el alumnado, arrancará a mediados de este mes de septiembre abarcando centros públicos, concertados y privados



Punto limpio

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de las concejalías de Servicios Municipales y de Educación y Juventud, ha anunciado el retorno de la campaña 'Mini Puntos Limpios' para el curso escolar 2024-2025. Esta iniciativa, que busca promover el reciclaje y la adopción de hábitos sostenibles entre el alumnado, arrancará a mediados de este mes de septiembre y este curso académico, junto a los centros públicos, se extenderá también a los concertados y privados del municipio.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, incidió en la importancia de esta

campaña tanto para el alumnado, como para la comunidad en su conjunto. "Es esencial inculcar en los niños y niñas, y en nuestros jóvenes, la adopción de una mentalidad sostenible y que puedan aplicar el reciclaje en su día a día. Queremos que se conviertan en embajadores de este mensaje en sus hogares, fomentando una cultura de reciclaje que trascienda las aulas y se extienda a su entorno", resaltó.

Hernández indicó que esta campaña forma parte del conjunto de acciones del Área en las que se está trabajando para impulsar el reciclaje en el municipio, "como el refuerzo de los puntos de reciclaje en los diferentes distritos y actividades y colaboraciones con colectivos y entidades para extender este mensaje y hacer partícipe a nuestros vecinos y vecinas".



C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Los mini puntos, anunció, también recorrerán a lo largo de la temporada distintos barrios y pueblos, haciendo parada en las plazas y espacios públicos que registran un mayor tránsito poblacional para acercar este servicio al máximo número de personas posible.

"La educación es un pilar fundamental para sentar las bases en las nuevas generaciones, y por eso estamos tan comprometidos con esta campaña para lograr un cambio real y duradero en nuestra forma de gestionar los residuos. Una labor que implica a toda la ciudadanía", agregó Hernández.

Por su parte, el concejal de Juventud y Educación, Sergio Eiroa, explicó que este año escolar participarán en la campaña los centros públicos del municipio, que repiten de nuevo esta iniciativa, y 8 privados y concertados, como son Isabel La Católica, San Pablo, Mainlop, Ramiro de Maeztu, Decroly, La Salle, Máyex y San Juan Bosco.

Los mini puntos limpios se instalarán durante una semana en cada uno de los centros educativos. A su llegada el alumnado recibirá una sesión práctica diseñada para informar sobre el manejo y separación correcta de los residuos, abordando el reciclaje de materiales menos convencionales, como pequeños electrodomésticos, medicamentos, pilas, baterías, CDs y DVDs, aerosoles, entre otros, además de los residuos tradicionales como envases, vidrio, papel y cartón.

"Es crucial que sepan que muchos objetos cotidianos pueden tener una segunda vida si se reciclan de manera adecuada. De esta manera, no solo evitamos la contaminación, sino que también conservamos recursos que de otro modo se perderían", añadió Eiora, que expresó su agradecimiento a la comunidad educativa, docentes y AMPAS por su implicación con el reciclaje y la sostenibilidad, "gracias a su colaboración estamos logrando llegar a más jóvenes y concienciar a un mayor número de familias".

"Nuestro objetivo es que este conocimiento se traduzca en acciones concretas en nuestros hábitos diarios para contribuir a generar un entorno limpio y saludable para todos", concluyó.